



**Kanton Zürich
Gesundheitsdirektion
Baudirektion**

Vorsicht beim Auftreten von Burgunderblutalgen

Im Herbst und Winter können Burgunderblutalgen das Wasser von Seen rot verfärbten. Bei windstillem Wetter sind dann an der Oberfläche Schlieren, Flocken oder ganze Teppiche dieser Algen sichtbar. Wegen Giftstoffen ist der Kontakt mit verfärbtem Wasser zu vermeiden.

Was heisst das für Winterschwimmerinnen und -schwimmer?

- Nur in klarem Wasser schwimmen – Bereiche mit Verfärbungen, Schlieren oder Flocken meiden!
- Wasser nicht verschlucken
- Nach dem Schwimmen gut abduschen und abtrocknen
- Personen mit empfindlicher Haut (z. B. Kinder) sollten besonders vorsichtig sein
- Symptome wie Hautreizungen, Übelkeit oder allergische Reaktionen ernst nehmen und allenfalls ärztlich abklären lassen



Mehr Informationen und Bilder von Blaualgen
zh.ch/blaualgen